



GUARDIA NACIONAL RESCATA A LORO EN EMPRESA DE MENSAJERÍA Y PAQUETERÍA EN CULIACÁN, SINALOA

Un loro de la especie amazona frentirroja, clasificado como un ejemplar amenazado, fue rescatado por elementos de la Guardia Nacional (GN) en una empresa de mensajería y paquetería en Culiacán, Sinaloa.

Los hechos se registraron cuando los guardias nacionales efectuaban rastreos con binomios caninos de la GN, en busca de sustancias ilícitas y armas de fuego.

Durante las inspecciones, un guardia nacional se percató de una caja de cartón con diversos orificios, los cuales dejaban apreciar a simple vista a un ave.

Al abrir el paquete, procedente de Tamaulipas con destino a la ciudad de Los Cabos, Baja California Sur, descubrieron un loro amazona frentirroja, especie protegida por las normas ambientales mexicanas.

La caja donde era transportado el ejemplar no contaba con la documentación que acreditara la legal procedencia del ave, lo que infringe lo establecido en la Ley General de Vida Silvestre.

Cabe destacar que la especie está bajo la protección de la NOM-059-SEMARNAT-2010, por lo que fue asegurada y trasladada a la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), en la entidad para su resguardo y debido manejo.

Con acciones a favor de la vida silvestre, la Guardia Nacional fortalece la verificación y vigilancia del cumplimiento de la normatividad ambiental en materia de recursos naturales.

#MéxicoEnGuardia